

Les apports de la ville de Remedios à la culture cubaine sont mis en exergue



La Havane, 25 juin (RHC).- Des personnalités cubaines de la culture, de la politique et des membres du gouvernement ont mis en exergue les apports faits à l'identité nationale par la ville de San Juan de los Remedios qui célèbre le 500e anniversaire de sa fondation.

Au cours d'une séance solennelle de l'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire, présidée par le second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura et par le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel l'on a fait l'éloge des acquis de la ville et de sa contribution à l'historiographie locale.

L'historien de La Havane, Eusebio Leal, a mis en exergue l'apport de plusieurs patriotes et intellectuels de Remedios à la culture cubaine. Il a relevé des aspects identitaires de la ville qui la rendent attrayante pour les touristes cubains et étrangers.

Auparavant, l'on a oblitéré deux timbres allégoriques commémorant le 500e anniversaire de la fondation de San Juan de Remedios et une visite a été réalisée aux principaux ouvrages construits ou réparés pour l'occasion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60365-les-apports-de-la-ville-de-remedios-a-la-culture-cubaine-sont-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba